



flirt-fever: Mann mit Kind -eine Beziehung mit einem alleinerziehenden Vater?

Beim Stichwort "alleinerziehende Singles" denken die meisten Menschen immer noch an junge Mütter mit Kindern. Was aber, wenn ein Vater eine neue Liebe sucht?

(Schönebeck) "Für Männer mit Kindern ist es viel einfacher, eine neue Partnerin zu finden als für die Mütter der Kinder" - dieser Gedanke mag auf den ersten Blick schlüssig klingen, zumal es gefühlt weniger alleinerziehende Väter als Mütter gibt. Und wenn ein Kind nur jedes zweite Wochenende bei Papa ist, hat die neue Partnerin doch viel Raum in Papas Leben, oder?

Vielleicht denkt sich manche Single-Frau nun auch, es sei doch sicher super, jedes zweite Wochenende für sich zu haben, wenn der neue Partner mit seinem Kind Zeit verbringt. Was aber, wenn der Nachwuchs krank ist? Wenn der Elternsprechtag ansteht? Wenn es Diskussionen mit der Mutter des Kindes gibt? Wenn Urlaub geplant wird? Und was, wenn ein Kennenlernen zwischen Kind und neuer Partnerin ansteht? Diese Fragen kratzen nur an der Oberfläche der vielen Schwierigkeiten, die in einer neuen Beziehung auftauchen können. Sollten Single-Frauen deshalb also die Finger von Männern mit Kindern lassen? Auf keinen Fall! Denn wie bei allen Belangen rund ums Flirten und Verlieben gilt hier: Ehrlichkeit und Offenheit siegen. Väter sollten also mit offenen Karten spielen und beschreiben, welche Rolle ihre Kinder in ihrem Leben spielen und welchen Stellenwert die Kinder bei ihnen einnehmen. Sie sollten sich nicht dafür entschuldigen müssen, sich um ihre Kinder kümmern zu wollen und ihnen ihre ungeteilte Aufmerksamkeit zu schenken, wenn sie sie bei sich haben. Vor allem sollten Papas nicht das Gefühl haben, sich immer zwischen ihren Kindern und ihrer neuen Partnerin entscheiden zu müssen. Single-Frauen sollten sich von der Vorstellung verabschieden, die unangefochtene Nummer 1 im Leben ihres Partners zu sein, diese Position ist im Normalfall durch das Kind besetzt - und zwar zu Recht. Und sie sollten sich stets daran erinnern, dass die Kinder des Partners schon eine Mama haben und sie diese Rolle nicht annehmen können und müssen. Das klingt alles eher abschreckend? Es ist eigentlich ganz einfach: Wenn Väter Papas sein dürfen und die neue Partnerin lernen kann, die Beziehung zwischen Papa und Kind zu akzeptieren, steht einer glücklichen Beziehung (auch zu dritt) nichts im Wege.

flirt-fever ist bereits seit 2001 online und zählt mit mehr zu den beliebtesten Online-Dating-Portalen Deutschlands. Flirt-Tipps und wunderschöne Liebesgeschichten für's Herz bieten die [flirt-fever-diaries](#). Die Registrierung bei flirt-fever sowie die Nutzung des flirt-fever Blogs sind kostenlos und unverbindlich.

Pressekontakt

Prebyte Media GmbH

Herr K. U.
Friedrichstraße 55
39218 Schönebeck

[flirt-fever.de](#)
presse@flirt-fever.de

Firmenkontakt

Prebyte Media GmbH

Herr K. U.
Friedrichstraße 55
39218 Schönebeck

[flirt-fever.de](#)
presse@flirt-fever.de

Die Prebyte Media GmbH betreibt mit flirt-fever eine der erfolgreichsten Singlebörsen Deutschlands. flirt-fever verzeichnet über vier Millionen Nutzer, insbesondere in der Altersgruppe zwischen 20 und 40, und täglich zahlreiche Neuanmeldungen. flirt-fever ist auch bei Twitter [@flirtfever](#) vertreten. Mit dem Flirt-Wiki bietet flirt-fever zudem eine zentrale Wissenssammlung zu den Themen Flirten, Dating und Liebe.